



町民の皆さんの話題やニュースを紹介

AGUI WATCHING



ドローン協定 災害時の情報収集に役立てる

9/21
(金)



▲ 協定を交わす町長と(株)DSA梅原文嗣社長

阿久比町と無人航空機（ドローン）操縦士養成校を運営する(株)DSAが災害時の支援協力を取り決めた協定を結びました。ドローンの協定を結ぶのは知多地域では阿久比町が初めて。庁舎で行われた調印式では、インストラクターが室内でドローンの模擬飛行を行い、空撮映像をスクリーンに映し出しました。町長は「地元の目、職員目、そして第3の目としてドローンがそれぞれ機能し、災害時に役立ってほしい」と話しました。ドローンは、災害時における人命救助や災害復旧のための情報収集に役立て、災害記録として映像や画像を保存します。

全国制覇に向けて

第18回全国中学生都道府県対抗野球大会(9月21日～9月25日、静岡県かどの球場で開催)に出場するホワイトベアーズベースボールクラブ所属の高本球太さん(阿中3年生)が町長を表敬訪問しました。高本さんのポジションは内野手で、バントなどの小技が得意とのこと。課題であるバッティングを中心に連日のように走り込みや練習試合をこなし、力を付けています。大会に向け、「チームの目標である全国制覇を目指したい」と力強く抱負を語りました。

9/12
(水)



▲ ガッツポーズを決める高本さん

9/2
(日)



▲ 歓談する参加者の皆さん

きらめく恋が見つかりました

あぐいカップリングパーティーが開催され、抽選で決まった男性17人、女性14人が参加しました。参加者は、男女別セミナーで話す姿勢や爪の手入れの仕方などを学び、自己紹介をした後、カフェ&レストラン桜坂で立食パーティーをして歓談しました。カップリングタイムでは、3組のカップルが成立しました。年明けにも今年度2回目の男女交流イベントを行う予定です。真剣に結婚を考えている皆さんの申し込みを待っています。